

Conseil métropolitain de Toulouse Métropole

16 décembre 2021

Centre des congrès Pierre Baudis

7.1 Rapport sur la situation de Toulouse Métropole en matière d'Égalité Femmes-Hommes de l'année 2020 - DEL-21-1159

Merci pour cet exposé et, si on peut être d'accord sur le principe, j'avoue qu'il y a un grand écart entre les déclarations de la majorité municipale et métropolitaine et ses actions puisque je me permets de rappeler qu'il y a quelques mois vous avez empêché la production par l'opposition d'un vœu sur l'Allocation Adulte Handicapé (AAH). Alors, vous allez me demander quel est le lien. Le lien est tout simple : quand on met les femmes, notamment les femmes mais pas seulement, en situation de dépendance financière de leur conjoint, on majore les phénomènes douloureux. Donc j'ai du mal à comprendre comment on peut d'un côté refuser à l'opposition un vœu sur l'AAH qui dénonçait justement ces violences faites aux femmes et de l'autre dire que l'on se bat contre les violences faites aux femmes. J'aimerais savoir quelle est votre position réelle, ou alors peut-être que vous considérez finalement que les femmes handicapées ne sont pas des femmes. Comme les personnes handicapées ont peu d'écoute et d'attention de votre part dans cet hémicycle et dans la ville, je m'interroge.